



OTECCA

Apéritif discussion de fin d'année

3 décembre 2024 - 18h-20h

Campus Saint-Jean-d'Angély, MSHS Sud-Est
salle Plate et hall

Vous êtes les bienvenus pour un temps de rencontre et de partage autour d'une présentation du travail de recherche de Michael Koehle, suivie d'un apéritif partagé !

18h-18h30 Intervention de Michael Koehle et temps d'échange avec le public

Michael Koehle est médecin et chercheur à l'université Colombie-Britannique de Vancouver, au Canada et professeur invité à l'Université Côte d'Azur.

Il s'intéresse à l'interaction entre la pollution de l'air et l'activité physique ainsi qu'à leurs effets sanitaires.

La question la plus importante pour lui est la suivante : comment rester actif lorsque l'air est de plus en plus pollué ?

**GRATUIT,
ET OUVERT A TOUS !**

